

Fèves voir ton cornet ?! Quoi ? Encore des carottes !?

Et oui, on en a sorti encore cette semaine parce que ya les patates nouvelles qui arrive à grands pas (semaine pro), et qu'on allait pas laisser le fond du sac vide (sinon les légumes du dessus tiennent pas) :
Carottes – Fèves – Choux Chinois – Laitues

Oubliez pas de **manger les cosses des fèves**, hachées finement dans la poêle, cuites à feu doux environ un bon moment, ajoutez de l'ail, du persil, voir même du thym, pour avoir autant d'hautesaines fèves au thym ! Les choux chinois sont pas immenses mais pas moches, mais que sont-ils me direz-vous, et bien ils sont présents ! Sans doute un manque d'azote, fumier trop paillu, étoiles pas alignées, mauvaise phase de lune.. on s'penche sur la question, parce que le kimchi c'est bon !

Ya de la patates qui arrive donc, mais aussi les légumes d'été : courgettes en tête, concombres dans son ombre, tomates qui s'acclimatent, aubergines pas anodines, et le modeste reste !

On a cru un moment que les Taupins et autres Punaises vertes du soja allaient nous offrir un peu de répit cette année mais on s'est fourvoyé bien comme il faut : Il y en a partout et beaucoup ! fichtre diantre bougre ! On continue les essaies (bactéries, champignons, laitues, poules, prière, etc..) parce qu'on a déjà perdu quelques tomates et que les carottes étaient parfois habitées.. Les aubergines vont plutôt bien, s'là dit, contrairement à l'année passée.. mais bon, c'est pas avec les hivers doux qu'on a ces temps qu'ça va crever c'tes bestioles là, ou bien ?

Nous déconfinons !! C'est bon, vous pouvez venir faire vos demi-journées en toute quiétude, restez manger dans le même plat que nous autour d'une petite table, amenez vos tiramisus fait maison, vos enfants baveux, votre bonne humeur, et ce, quel que soit votre âge ou vos problèmes cardiorespiratoires (faut quand même être en état de tenir un sarcloir) ! et si vous êtes habitué et convaincu par la distanciation sociale, on cherche des livreurs,vreuses,x solitaire dès le mois de juillet ! Inscrivez-vous !

Et on va même jusqu'à vous annoncer que la **fête de Cocagne** aura lieu, le **samedi 29 août 2020 à Sezegrin** ! Sous quelle forme ? Avec quelle animation ? Peu-t-importe, il y aura à manger, à boire, de la musique et tout ce qui nous passera par la tête d'ici là ! Réservez ce weekend là, ça va être chouette !

Ha oui et réservez aussi le suivant : **5-6 Septembre 2020 : Festi'Terroir !!** On y tiendra un stand et on vous y attend !

Alors pas d'amnésie et amenez z'y vous !

Dernière date à **stabilobosser** dans vos agendas ! L'éternelle (parce qu'obligatoire) **Assemblée Générale** qui aura lieu le **22 septembre 2020** quelque part en ville mais on sait pas encore bien où ! C'est le moment de voir quelque photos, de s'extasier devant les comptes, de rencontrer formellement tous les employés et les membres du comité (et le rejoindre ?), de discuter un peu et de boire un petit verre ensemble ! Alors à toute !

Grâce à votre soutien sans faille, nous avons pu admirer la cohérence et la solidité de notre coopérative en période de crises (systémiques) et même plus que cela : son indispensabilité ! Car cette épisode n'a pas créer de pénurie (ici) mais à suffit pour montrer que l'apparente abondance de nos supermarchés est fragile, et qu'elle ne se maintient qu'au détriment des pays qui n'ont pas le privilège de pouvoir importer massivement. Il nous faut du local.. Partout !

D'ailleurs, quelques de vos jardinier,ères et membres du comité sont aller visiter un autre circuit cours de légumes à Freiburg, la Gardencoop, et en sont revenu inspirés ! On va sans doute vous proposer quelques nouveautés sous peu parce qu'il est jamais trop tard pour les bonnes idées : comme par exemple un forum de discussion informel autour d'un verre pour parler ensemble d'un sujet particulier. Mais on vous tiens au courant, soyez en sûre !

Dignes salutations amicales